

Taiwans KI- und Halbleiter-Innovationen auf der Embedded World 2025

Artikel vom 12. März 2025

Auf der Embedded World 2025 in Nürnberg präsentiert Taiwan als größter internationaler Aussteller wegweisende KI- und Halbleitertechnologien. Der Taiwan Excellence Pavillon zeigt Innovationen führender Unternehmen wie Advantech, ASUS und MediaTek. Highlights sind Edge-KI, Embedded Computing und KI-Speicherlösungen. Besucher erwartet am 12. März zudem der »Solutions Day« mit Produktvorstellungen und Networking-Möglichkeiten.



Bei der Taiwan Excellence Pressekonferenz auf der Embedded World 2025 wurden preisgekrönte KI-Innovationen vorgestellt.

Die Embedded World 2025 ist gestartet, und Taiwan demonstriert seine technologische Spitzenstellung mit einem starken Auftritt in Nürnberg. Mit mehr als 140 Unternehmen ist Taiwan der größte internationale Aussteller und unterstreicht seine Führungsrolle in den Bereichen künstliche Intelligenz (KI) und Halbleitertechnologie. Der Taiwan Excellence

Pavillon dient als Schaufenster für Innovationen in Edge-KI, Embedded Computing und KI-Speichertechnologien. Zum Auftakt fand eine Pressekonferenz unter dem Motto "Join Taiwan's AI Venture" statt. Hier präsentierten Unternehmen wie Advantech, ASUS, DFI, MediaTek, Nexcom und Phison neue Lösungen für industrielle KI-Systeme, Embedded Computing und IoT-Integration. Besonders Phison überzeugte mit seiner aiDAPTIV+ Plattform, einer innovativen KI-gestützten NAND-Flash-Technologie für effiziente Datenverarbeitung.

»Solutions Day«

MediaTek, einer der weltweit führenden Chipentwickler, stellte seine neuesten KI-Lösungen für mobile und industrielle Anwendungen vor. General Manager Sumeer Sharma betonte, dass das Unternehmen mit leistungsstarken und kosteneffizienten Technologien die Zukunft smarterer Geräte gestaltet. Ein weiteres Messe-Highlight ist der »Solutions Day« am 12. März. Hier stehen »Smart Solutions« und »Edge Computing« im Fokus. Unternehmen wie 7starlake, Adata, Planet, Apex, AVerMedia und Otobrite präsentieren neue KI-Computing- und IoT-Lösungen. Ab 15:00 Uhr bietet die Happy Hour am Taiwan Excellence Pavillon Gelegenheit zum Networking bei taiwanesischen Spezialitäten. Die Embedded World 2025 ist am 12. März von 9:00 bis 18:00 Uhr und am 13. März von 9:00 bis 17:00 Uhr geöffnet. Weitere Informationen zu den Innovationen aus Taiwan sind auf der [gesonderten Webseite](#) verfügbar.

Hersteller aus dieser Kategorie
